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１１月１９日 火曜日          Vol.３６５ 

 
         例会出席者    ２２名 （会員数３０名）                         出席率７３．３ ％ 

メーキャップ                                  修正出席率７３．３％ 

ゲスト        

■会長挨拶 

 今晩は。先週は青木博美さん、澤田さん、西岡さん、廣川、それぞれのお宅にお邪魔しましての家庭集 

会でした。奥様方に心遣いいただいたことを感謝します。和気あいあいとした雰囲気の中、親睦が図れた

と思います。週末に同窓会で東京に行ってきました。出席していた人はみんな輝いていました。同窓会は

いいものです。今後も元気に会えるよう健康に気を付けて頑張っていこうと思います。我々のクラブも同窓

会のような楽しい雰囲気を作れたらと思います。最近は寒くなってきました。お体に気を付けていきましょ

う。 

■幹事報告 

◇到着書類    ガバナー月信 国際ロータリーシドニー大会の案内 

◇到着週報    脇町 RC、鴨島 RC 

◇連絡事項   会員の関係の皆様の冠婚葬祭の情報を教えていただけるようお願いします。 

■委員会報告    

  ポールハリス同好会 

   11 月はロータリー財団強化月間です。寄付のお願いを来月になりますがお願いします。 

     親睦委員会 

      12 月 24 日レストラン西岡にてクリスマス家族会を開催します。1 月 14 日に新年会を開催しようと思い

ますが場所を徳島市内で行いたいと思っています。皆様のご意見をお願いします。 

■卓話  「林業について」 七田義貞会員 

     私は美馬市森林組合に所属しています。今回はどのようなことをしているかなどをお話ししたいと思いま 

す。組合員は 1500 人ぐらいいます。山をもっている方は組合員になっていますので皆さんも組合に入って

いるかもしれません。役員は任期 3 年で作業班が 23 名、全員 33 名で管理業務を行っています。山に道

をつけ木を切るなどの作業をしております。I ターンや U ターンの人も多く、雇用という面で地域に貢献できて

いるかと思います。木材の価格は以前の 3 分の 1、4 分の 1 となっておりましたが徳島県が初となって「林

業再生」という言葉を発信し、また徳島県知事にも関心を持っていただき、新しい試みを起こしております。

現在は駆け込み需要もあり木材の価格も上がってきておりますがそれでも反動も心配されこれからががん

ばりどころです。 

■ニコニコ   

 谷会員「ゴルフで優勝しました」宇山会員「新入会員歓迎ゴルフコンペで優勝しました」 

 次回例会                 ２０１３年９月２６日（火） １８:３０からレストラン西岡 

プログラム            家庭集会報告 

欠席者 小田教仁 小野一史、北室淳子、田中義美、田野寿一、林秀樹、藤田茂樹、矢野太一 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


